



Ciudad de México, a 19 de septiembre del 2024.

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA, ROSA ICELA RODRÍGUEZ VELÁZQUEZ, DURANTE LA SESIÓN DEL COMITÉ NACIONAL DE EMERGENCIAS

SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ: Buenos días a todas y todos los integrantes de este Comité Nacional de Emergencias que se encuentran aquí.

A los titulares de las diversas instituciones del Gobierno de México que nos acompañan en esta importante reunión, pero también a todos los representantes de cada una de las entidades federativas.

Y saludar con afecto y reconocimiento a los enlaces, a los secretarios, secretarias, a los gobernadores, gobernadoras, a todos los que se encuentran aquí. También a los invitados especiales.

Es un honor estar aquí con ustedes el día de hoy, en esta relevante sesión del Comité Nacional de Emergencias; con motivo del Día Nacional de Protección Civil, cuando recordamos a las víctimas de los terremotos de 1985 y 2017, y reafirmamos nuestro compromiso de trabajar en la construcción de un México más seguro, sostenible y resiliente, donde nadie quede atrás.

Actualmente nos encontramos en un contexto donde los riesgos son cada vez más complejos y multifactoriales.

Los desafíos que enfrentamos como el cambio climático y la urbanización acelerada, requieren soluciones innovadoras y coordinadas, por ello, la prevención y preparación son fundamentales.

El Sistema Nacional de Protección Civil representa la unión de todas las capacidades y recursos de los tres órdenes de gobierno y refleja nuestro compromiso conjunto con la sociedad para proteger a las personas, a sus bienes y su entorno, ante un eventual desastre o emergencia.

Cada uno de nosotros y nosotras juega un papel esencial en la protección civil y cuando ocurre un evento importante, ya sea un sismo, una





inundación, un deslave o hundimiento, es vital que todas las instituciones respondan de manera rápida y coordinada.

Como presidenta de este Comité Nacional de Emergencias, subrayar que en una emergencia la vida de la gente depende de la reacción inmediata de los gobiernos municipales, estatales y, en caso necesario, de la intervención del Gobierno federal.

Cuando el huracán Otis impactó en Guerrero, el presidente Andrés Manuel López Obrador lideró los esfuerzos de 24 mil servidores públicos que trabajaron arduamente para atender las necesidades de la población de Acapulco y Coyuca de Benítez.

Aquí están algunos de los compañeros y muchas de las entidades y servidores públicos de todas las instancias que colaboraron y, de manera activa, ayudaron a la población.

Aquí están las secretarías que estuvieron allá, los secretarios y todos los servidores públicos; por supuesto, la titular de Protección Civil.

Hoy, al constituir este Comité Nacional de Emergencias, nos disponemos para estar listos cuando se necesite.

México es un país que ha aprendido, a través de su historia, que la preparación es una de sus mayores fortalezas y que la prevención es vida; que la prevención es nuestra fuerza.

Cada simulacro que realizamos es una oportunidad para mejorar, para evaluar nuestras capacidades y para fomentar la participación activa de todas y de todos. Y también, por supuesto, de todos los sectores de la sociedad.

Por ello, hacemos un llamado especial a las familias, a los pequeños y medianos empresarios, a los pequeños y medianos negocios, a las escuelas y a toda la sociedad a participar activamente en la protección de sus vidas y medios de subsistencia.

La fuerza de nuestra nación reside en la actuación inmediata de todas las áreas de gobierno y de cada ciudadano.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Agradecer especialmente a las Fuerzas Armadas, a la Guardia Nacional, a las dependencias y entidades federativas que integran este Sistema Nacional de Protección Civil, por su dedicación al bienestar y a la seguridad de la población.

Y el día de hoy, especialmente, informar que, por primera vez en la historia de la protección civil, en un trabajo conjunto con el gobierno de la Ciudad de México; el día de hoy se enviaron mensajes masivos de texto y un alertamiento sonoro a miles de teléfonos en la Ciudad de México y zona conurbada, iniciando con este ejercicio la integración del Sistema Nacional de Alertas, como otro más de los mecanismos de prevención en México.

El día de hoy, estamos convencidas de que nuestra colaboración nos permitirá llevar a cabo acciones preventivas y estar cada día mejor preparados para enfrentar cualquier situación de emergencia.

Con ello, el Gobierno de México está listo para desplegar todos los recursos necesarios en cada rincón del país, demostrando una y otra vez nuestra capacidad para responder a cualquier amenaza.

Agradezco el esfuerzo y participación decidida de todos los que conforman este Comité Nacional de Emergencias; con su labor contribuyen a una sociedad más preparada y consciente.

Continuemos trabajando, fortaleciendo nuestra cultura de prevención y preparándonos para cualquier eventualidad.

Gracias por su presencia.

Gracias que nos permiten servirles.

Y gracias que nos permiten trabajar con ustedes.

Gracias.



 @SSPCMexico

 @SSPCMexico

 @SSPCMexico

 Secretaría de Seguridad
y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.

